

MIÉRCOLES,  
28 DE  
ENERO DE  
2026Núm.  
103

WWW.LAGACETADECANARIAS.COM



## SÁNCHEZ CEDE LOS AEROPUERTOS VASCOS MIENTRAS AENA LO NIEGA Y CANARIAS SE INDIGNA

Pedro Sánchez se reunió con el lehendakari Imanol Pradales y abrió la puerta a la gestión de los aeropuertos del País Vasco, una cesión que hasta ahora el propio presidente de AENA había descartado públicamente. La decisión ha provocado un enfado mayúsculo en Canarias, donde el Gobierno autonómico entiende que existe una doble vara de medir del Estado.



## Clavijo ve en la regularización de 500.000 inmigrantes el reflejo del fracaso de la política migratoria del Estado

El presidente de Canarias, Fernando Clavijo, afirmó desde Marruecos que la propuesta del PSOE y Podemos para regularizar a cerca de medio millón de inmigrantes “es el reflejo del fracaso de la política migratoria de España”. El jefe del Ejecutivo autonómico defendió que Canarias siempre ha estado “del lado de los más vulnerables”, pero advirtió de que este tipo de medidas deben analizarse “con lupa”.

**El Cabildo de El Hierro invita al papa León XIV a conocer de primera mano el drama de la inmigración**

La corporación insular quiere trasladar al nuevo Pontífice la dimensión humana, social y territorial de un fenómeno que supera la capacidad de respuesta de una isla pequeña y con recursos limitados.

**El inspector del accidente de Adamuz, a Puente: “Los mantenimientos no se inauguran y las mercancías no votan”**

El técnico ha sostenido que el tramo afectado combinaba carriles antiguos y nuevos, unidos mediante soldaduras que no garantizaron la estabilidad del conjunto

**Canarias crea 35.000 empleos, pero el paro no desciende al mismo ritmo**

El mercado laboral de Canarias cerró el cuarto trimestre de 2025 con cifras históricas de empleo, al alcanzar un récord absoluto de 1.043.600 personas ocupadas, tras sumar 35.700 nuevos trabajadores en apenas tres meses.

**El PSOE canario carga contra el PP por su rechazo a la subida de las pensiones: “Es una grave irresponsabilidad”**

Dolores Corujo, ha criticado con dureza el voto en contra de las derechas de este país, con el Partido Popular a la cabeza, a la subida de las pensiones impulsada por el Gobierno de España, una condición que en Canarias ostentan más de 340.000 personas.

**Felipe González avisa a Sánchez: “No se puede ser mercenario en el Gobierno”**

Felipe González ha cuestionado un modelo de gobernanza sustentado en concesiones permanentes a socios parlamentarios, alertando del riesgo de convertir la acción del Gobierno en una sucesión de intercambios de poder sin un proyecto de Estado reconocible.